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Навстречу друг другу 
 
 

Венесуэла заинтересована в 
сотрудничестве с Беларусью в области охраны 
окружающей среды, заявила министр 
окружающей среды Боливарианской 
Республики Венесуэла Ювири дель Кармен 
Ортего Ловера во время официальной встречи с 
министром природных ресурсов и охраны 
окружающей среды Беларуси Владимиром 
Цалко. Переговоры такого уровня с коллегами 
из Венесуэлы состоялись впервые. 

Накануне встречи в министерстве гости из 
Венесуэлы посетили Минский автомобильный 
завод, где ознакомились с образцами 
белорусской техники, используемой в сфере 
обращения с отходами. Кроме того, 
венесуэльцы проявили большой интерес к 
партнерству с белорусскими коллегами в 
области картографии. "Главная цель нашего 
визита — изучить опыт, передовые технологии 
картографических предприятий вашей страны и 
возможности сотрудничества с ними", — 
рассказала Ювири дель Кармен Ортего Ловера. 
Министр природных ресурсов и охраны 
окружающей среды Беларуси Владимир Цалко 
подчеркнул, что Беларусь и Венесуэла, 
природоохранные министерства двух стран 
имеют взаимный интерес к сотрудничеству. "К 
охране окружающей среды и использованию 
природных ресурсов наша республика 
относится очень серьезно, — отметил министр. 
— У нас не так много полезных ископаемых, как, 
к примеру, в Венесуэле, но мы принимаем все 
меры по их сбережению и рациональному 
использованию". 

В ходе встречи представители 
Минприроды познакомили венесуэльских 
коллег с потенциально интересными для них 
направлениями дальнейшего сотрудничества. 
Это разведка полезных ископаемых, 
гидрометеорология, охрана и использование 
водных ресурсов, сохранение биоразнообразия, 
реализация Киотского протокола и другие. 

Белорусским экологам действительно есть 
чем гордиться и что предлагать. В частности, 
директор департамента по геологии 
Минприроды Беларуси Владимир Карпук 
сообщил, что Министерство природных 

ресурсов и охраны окружающей среды 
Беларуси готово предоставить Министерству 
окружающей среды Венесуэлы передовые 
технологии в области геологоразведки. 

— Мы с большим вниманием следим за 
геологоразведочными работами в Венесуэле, 
имеем совместные проекты по разведке и 
добыче нефти, знаем о проблемах, с которыми 
сталкиваются ваши геологи, и готовы 
предложить свою помощь, — сказал 
специалист. Особое внимание директор 
департамента уделил успехам белорусских 
геологов в области добычи вязких нефтей, 
отметив, что мы вплотную подошли к решению 
этой проблемы: "Насколько мне известно, для 
Венесуэлы она является первостепенной, и мы 
готовы поделиться опытом и в этой сфере", — 
резюмировал специалист. 

Министры двух стран обсудили также 
проблемы выбросов С02 в свете реализации 
Киотского протокола и пришли к общему 
мнению о необходимости дальнейшего 
уменьшения выбросов. Белорусская сторона 
обратилась к венесуэльцам с просьбой 
рассмотреть и поддержать белорусскую 
поправку к Киотскому протоколу, ратификация 
которой большинством стран-участниц позволит 
нашей стране воспользоваться экономическими 
механизмами протокола. 
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